Die Landestierärztekammer Hessen informiert: Wallach von Weide gestohlen

Sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen,

ins Gunsleben (Landkreis Börde in Sachsen-Anhalt) wurde in der Nacht von Donnerstag auf Freitag letzte Woche (23. auf 24. Juli) ein Friesenwallach von der Weide gestohlen. Das Tier ist achteinhalb Jahre alt und gechippt. Das Stockmaß beträgt 1,65 m. Die Halterin hat bereits Anzeige erstattet. Weitere Hinweise mit Foto des Pferdes sowie die Kontaktdaten der Halterin finden Sie unter:

http://www.pferdediebstahl.de/steckbr/1248447550.shtml

Sollte der Wallach evtl. in Ihrer Praxis vorgestellt werden, bitte mit der Halterin Kontakt aufnehmen.

Mit freundlichen Grüßen Ihre LTK Hessen

Info-Service der Landestierärztekammer Hessen

E-Mail: ltk-hessen@t-online.de Internet: www.ltk-hessen.de

Wenn Sie den E-Mail-Info-Service nicht mehr erhalten möchten, schicken Sie eine Nachricht an:

ltk-hessen@t-online.de

Die Meldungen dieses Info-Service finden Sie auch unter: http://www.ltk-hessen.de/info service/abo archiv.htm